酒田市に新設する高校の校名について

1 校名

さか た こう りょう こう とう がっ こう 酒 田 光 陵 高 等 学 校

理由

- (1) 新高校は、歴史と伝統のある4つの高校が統合して、地域全体の期待を担い酒田市に誕生する学校であり、郷土に誇りと愛着を持つ人が育つことを願うものである。
- (2) 新高校は、先人が長い年月をかけて植栽したクロマツ林のある松陵学区内に位置し、校舎の西側には光ヶ丘公園が広がっている。地域に親しまれたこの二つの地名から「光」と「陵」の2文字をとり、地域に愛され、豊かな自然と調和しながら発展することを願うものである。
- (3) 光に満ちた校名のイメージは、第5次山形県教育振興計画の 目標である「知徳体が調和し、『いのち』輝く人間の育成」の精 神に通じ、未来への限りない成長を願うものである。
- ※ 県立学校設置条例の改正案は、平成23年6月議会に上程予定であり、それまでは仮称として使用する。

2 選定経過

- 平成 22 年 5 月 1 日から 5 月 31 日までの公募期間中に寄せられた 校名案は、応募総数 616 件、応募校名数 242 点
- 公募結果や開校準備委員会の検討を踏まえ、地域性や歴史、親しみやすさ、新高校への期待など、総合的な観点から「酒田光陵高等学校」を選定
- 応募の多かった校名案酒田総合(100)、酒田光ヶ丘(28)、酒田中央(24)、酒田(20) など